ECONOMIST & JURIST



Pablo Montes
Periodista



La directiva europea contra la corrupción obligaría a agravar algunas penas

La corrupción cuesta a la economía de la Unión Europea, 120.000 millones de euros cada año. Es una cifra estimada, que no se ha actualizado en los últimos años, que representa una cifra ligeramente inferior a la del presupuesto de la UE. La corrupción afecta al crecimiento económico y al nivel de vida de los países redistribuyendo ineficazmente la riqueza, generando un mayor déficit público y puede llegar a convertir a un país en lo que se denomina Estado fallido. Con algunos titulares aún frescos sobre los sobornos que algunos miembros del Parlamento Europeo habrían cobrado, presuntamente, de países como Marruecos o Qatar, la Comisión Europea ha presentado una propuesta de directiva que, una vez pase por el Consejo de la UE y por el Parlamento, pretende armonizar y endurecer las medidas contra la corrupción en los diferentes Estados Miembros. En este punto ha resurgido el debate en torno al delito de malversación y a las modificaciones impulsadas recientemente por el Gobierno, rebajan

...